

[AccueilRevenir à l'accueilCollectionBoite_045 | Histoire de la sexualité.CollectionBoite_045-12-chem | E. G. S. H \[Geoffroy Saint-Hilaire\]. L'unité de composition. Item\[Les articulés et les vertébrés - suite\]](#)

[Les articulés et les vertébrés - suite]

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb045_f0352

SourceBoite_045-12-chem | E. G. S. H [Geoffroy Saint-Hilaire]. L'unité de composition.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 22/03/2021 Dernière modification le 23/04/2021

deux naissances sur corps sensitifs.

352

— Herold sur les œufs d'Anisera (1824) et
Rathke (1829) sur ceux d'Échinus montrent
que la vitellus adhère à la région qui se
constitue le pôle sur? de l'ovocyte (région
ventrale // G. S.H. et qu'elle se divise en deux
séries).

S. en fait que G. S.H. La vitelle
reste à un pôle, mais donne une autre
solution. D. / mémoire du 10/1/1820
à l'Ac. Sc. (Passage des animaux vertébrés
aux invertebrés) : " considéré comme l'œuf
l'œuf, un crustacé de classe brachyure
a eu qu'une sorte de Poisson de la région
operculaire ou jugulaire inégalement en
manière de thorax".

I. G. S. H.



V. et Tr. d'Échin.
n° 242.253

1872
Lettre de M. de la Roche-Beaucourt
à M. de la Roche-Beaucourt
Paris le 10 Mars 1872

Monsieur le Ministre,
J'ai l'honneur de vous adresser
ci-joint le rapport que vous
m'avez demandé de faire sur
l'état des affaires de la
Commission de l'Algérie.
Je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre,
l'assurance de ma haute estime et
de mon profond respect.

Le Ministre de l'Algérie
M. de la Roche-Beaucourt